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SCALINI, segretario logge: 

Till)ella A. 

Orgànico attuale Organico proposto Differenze 

R I A S S li N T o 
V. Importo 

complessivo 

T. Importo 
complessivo 

N. dei posti Stipendio 
R I A S S li N T o 

-

Importo 
complessivo ' o 

Importo 
complessivo 

p degli 
stipendi £ 

degli 
stipendi. 

in 
me

no
 

in più in meno 

Categoria amministrativa 60 256,500 63 275,500 3 » 19,000 » 

Categoria di ragioneria 43 160,500 46 178,000 3 » 17,500 » 

Categoria d'ordin« . . . . . . . . . . . . 60 159,500 60 159,500 » » » » 

Personale di servizio . . . . . . . . . . 21 33,600 21 33,600 » » » » 

184 610,100 190 646,600 6 » 36,500 » 

P R E S I D E N T E . L'onorevole Di Lorenzo 
lia facoltà di dar ragione della seguente 
aggiunta: 

« Gli avventizi assunti in servizio prima 
della legge sullo stato giuridico degli impie-
gati verranno graduat i in una classe transi-
toria, a seconda dei titoli e delle at t i tudini 
addimostrate, o per esame. Ad essi verranno 
conferiti i posti che ora od in seguito si 
renderanno vacanti nelle ultime classi delle 
varie categorie. 

« Di Lorenzo, Pasqualino-Vas-
sallo, D'Ali, Furnari , Cascino, 
Faranda , Auteri-Berretta, Den-
tice, Modica, Cartia ». 

DI LORENZO. Il testo di questo mio 
emendamento spiega il concetto informa-
tore che mi spinge a parlare; soltanto io 
mi rivolgo con poche parole all 'attenzione 
del ministro perchè tenga in considerazione 
questa classe d'impiegati. 

Alla Direzione generale del fondo pel 
culto furono assunti in servizio, prima della 

mi 

legge sullo stato giuridico ed economico 
degli impiegati, diciassette avventizi, i quali 
hanno prestato un lavoro superiore alla re-
munerazione loro accordata. 

Ed io con soddisfazione debbo comuni-
care alla Camera che anche il direttore ge-
nerale è contento del lavoro di questi im-
piegati. Nei vari dicasteri si è pensato 
alla sistemazione permanente di questi av-
ventizi, e in una seduta precedente si è pen-
sato a quelli del catasto; ora si pensa a quelli 
del Ministero di grazia e giustizia. È equo 
che anche questi diciassette avventizi del 
fondo per il culto trovino una sistemazione 
regolare pel loro avvenire, e quindi ho pro-
posto quell 'aggiunta all'articolo 1 alla quale 
sono sicuro che l'onorevole ministro vorrà 
dimostrarsi favorevole, assumendo nell'or-
ganico in pianta stabile questi impiegati 
che non dubito metteranno in seguito an-
che maggiore alacrità e maggiore impegno 
nella esecuzione del loro lavoro. 

D I STEFANO. C'è anche un mio emen-
damento. 


